
 

 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

Freunde des Castell´s und 

 Menschen die gerne gut Essen. 

 

Das Bitten und die Notwendigkeit  

des  weiterhin bestehenden Mehrwertsteuersatz 

 von 7% auf Speisen,  

welche im Castell verzehrt werden wurden nicht als 

gerechtfertigt, oder sinnvoll gesehen. 

 

Diese Mehrwertsteuererhöhung geben wir bei den neu 

gestalteten Preisen weiter. 

Dieser Schritt ist sehr ärgerlich, weil Sie hiervon  

keinen Mehrwert bekommen. 

 

Wir hoffen sehr,  

Sie weiterhin im Castell verwöhnen zu dürfen. 

Ihre Familie Lauth und Mitarbeiter 

 

 


